



Volvo contra McLaren: Noroña tundió a Alito Moreno por sus vehículos que compró “como si fuera narco”



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), tundió a **Alejandro Alito Moreno** y condenó la hipocresía de la oposición, por las críticas de las que ha sido objeto por tener una camioneta de la marca **Volvo**, siendo que el presidente del **PRI** tiene dos **McLaren**.

Durante la sesión ordinaria de la Comisión Permanente, el legislador federal inició su participación para hablar sobre los avances en la investigación oficial del caso **Ayotzinapa**; sin embargo, tras una pregunta abordó el tema de los automóviles de lujo que le pertenecen a *Alito*.

Explicó que ese fue el sello de los gobiernos neoliberales: por un lado, están los crímenes de Estado y, por el otro, la “**monstruosa corrupción**” que permite a los líderes partidarios tengan acceso a vehículos tan costosos teniendo a un pueblo tan pobre y desigual como el de Campeche, entidad que gobernó *Alito* Moreno.